

Ortsverwaltung
Mainz-Hechtsheim
Herrn Ortsvorsteher
Franz Jung

27. Apr. 2015

Anfrage

zur Sitzung des Ortsbeirates am 07.05.15

Zur Internetversorgung in Hechtsheim

Die Internetversorgung in Hechtsheim ist derzeit noch uneinheitlich. Während in einigen Wohngebieten schnelles Internet verfügbar ist, trifft dies gerade für ältere Baugebiete und auch für Teile des Gewerbegebietes nicht zu.

Insbesondere im Gewerbegebiet besteht ein Bedarf für eine flächendeckende Versorgung mit schnellem Internet.

Wir Fragen deshalb die Verwaltung:

1. Welche Internetprovider treten in Hechtsheim und im Gewerbegebiet am Markt auf und welche Versorgungsangebote werden durch sie zur Verfügung gestellt?
2. In welchen Gebieten in Hechtsheim und in welchen Teilen des Gewerbegebietes ist die Versorgung mit schnellem Internet noch nicht gewährleistet?
3. In welchem Zeithorizont ist eine Verbesserung der Situation zu erwarten und bis wann soll nach den Vorstellungen der Verwaltung eine flächendeckende Versorgung mit schnellem Internet realisiert sein?

Für die Beantwortung der Fragen bedanken wir uns im Voraus.

gezeichnet

Horst Grafen

Fraktionssprecher der CDU im Ortsbeirat